

Aktuelle Nachrichten 2023

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 06. September 2023

[Der Seniorenbeirat gibt Tipps, um auch im Alter bei Hitze „cool“ zu bleiben](#)



Auch wenn Sie mit Hitze kein Problem haben und nicht einmal bei hohen Temperaturen schwitzen, ist zu bedenken, dass gerade das gefährlich werden kann. Denn Schwitzen dient der Abkühlung. Mit steigendem Lebensalter verändern sich der Stoffwechsel und andere Prozesse im Körper. Auch die Regulierung der Körpertemperatur verlangsamt sich. Da ältere Menschen außerdem seltener Durst verspüren, besteht die Gefahr, dass sie dehydrieren und überhitzen.

[Weiterlesen ... Der Seniorenbeirat gibt Tipps, um auch im Alter bei Hitze „cool“ zu bleiben](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 06. September 2023

[Licht aus – Spot an: Erfolgreiche Oldie-Nacht des Seniorenbeirats](#)



Es wurde geklatscht, mitgesungen und viel getanzt. Die Stimmung in der vollbesetzten Kulturkate war zur Freude des Seniorenbeirats hervorragend, der zum wiederholten Mal seine Oldie-Nacht für die

Seniorinnen und Senioren von Henstedt-Ulzburg veranstaltete.

[Weiterlesen ... Licht aus – Spot an: Erfolgreiche Oldie-Nacht des Seniorenbeirats](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 05. September 2023

[„Jedes Kind braucht eine Zukunft“: Kreisweite Kinderschutzwochen vom 8. bis zum 22. September](#)



Auch in diesem Jahr beteiligen sich die Gemeinde und der Kinderschutzbund Henstedt-Ulzburg gemeinsam mit der Gemeindebücherei und -medothek an den kreisweiten Kinderschutzwochen. Unter

dem Motto „Jedes Kind braucht eine Zukunft“ werden die Bedürfnisse von Kindern wieder besonders in den Blick genommen.

[Weiterlesen ... „Jedes Kind braucht eine Zukunft“: Kreisweite Kinderschutzwochen vom 8. bis zum 22. September](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 05. September 2023

[Jugendkulturpreis 2023 geht an das Ensemble „Tramee“](#)



Der Jugendkulturpreis 2023 der „Gertraud und Heinz Manke-Stiftung“ geht in diesem Jahr an das

Henstedt-Ulzheimer Ensemble „Tramee“. Das 2017 ursprünglich als Trio gegründete Ensemble begeistert heute als musikalisches Quartett. Die Schülerinnen und Schüler der KreisMusikschule Segeberg Jannika Sylvester, Vivian Wolfsen und Ileana Töter zeigen dabei an der Querflöte und Jakob Musehold am Kontrabass ihre Spielfreude sowie ihr Talent.

[Weiterlesen ... Jugendkulturpreis 2023 geht an das Ensemble „Tramee“](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 04. September 2023

[20 Jahre Partnerschaft: Besuch in Wierzchowo zum Erntedankfest mit einem besonderen Highlight im Gepäck](#)



Zu Gast bei Freunden: Kürzlich reisten zahlreiche Vertreter:innen aus der Gemeinde Henstedt-Ulzburg sowie Mitglieder des Freundeskreises Wierzchowo in die polnische Partnergemeinde. Ein ganzes Wochenende wurden dort gemeinsam Erntedank gefeiert und die freundschaftlichen Beziehungen

gepflegt.

[Weiterlesen ... 20 Jahre Partnerschaft: Besuch in Wierzchowo zum Erntedankfest mit einem besonderen Highlight im Gepäck](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 31. August 2023

[Gemeinsames Statement der Henstedt-Ulzheimer WZV-Verbandsvertreter:innen zu den Unstimmigkeiten nach den Hauptausschuss-Wahlen](#)

Am Sonnabend, 5. August 2023, fand die konstituierende Sitzung der Verbandsversammlung des Wege-Zweckverbands (WZV) des Kreises Segeberg statt. Daran teilgenommen haben für die Gemeinde Henstedt-Ulzburg neben der Bürgermeisterin Ulrike Schmidt auch die durch die Gemeindevertretung gewählten Vertreter:innen Reinhard Klein (CDU), Karin Honerlah (WHU) und Dieter Riemenschneider (SPD).

[Weiterlesen ... Gemeinsames Statement der Henstedt-Ulzheimer WZV-Verbandsvertreter:innen zu den Unstimmigkeiten nach den Hauptausschuss-Wahlen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 29. August 2023

[In Via Hamburg e.V. präsentiert das Herbstferienprogramm der Jugendzentren „Tonne / Rhen“](#)



Die Jugendzentren Tonne und Rhen werden in den Herbstferien für die Kinder und Jugendlichen Henstedt-Ulzburgs geöffnet sein. Das JUZ Tonne hat Montag bis Donnerstag zwischen 14 und 20 Uhr sowie freitags und samstags von 15 – 21 Uhr geöffnet. Das JUZ Rhen hat mittwochs von 14 -19 Uhr und freitags zwischen 11 und 17 Uhr geöffnet.

[Weiterlesen ... In Via Hamburg e.V. präsentiert das Herbstferienprogramm der Jugendzentren „Tonne / Rhen“](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 29. August 2023

[Investition in die medizinische Versorgung: Förderung für die Allgemeinarztpraxis Ulzburg-Süd](#)



—

Gesundes Wachstum in der Allgemeinarztpraxis Ulzburg-Süd: Seit Anfang des Jahres unterstützt Masoud Hamkar als angestellter Arzt das Team von Dr. med. Gudrun Röhling und Dr. med. Oksana Ulan sowie ihrer angestellten Ärztin Irina Großmann. In den modernen und großzügig gestalteten Praxisräumen in der Straße Dammstücken 35 wird das komplette Spektrum der hausärztlichen Untersuchungen abgedeckt. Der kassenärztliche Sitz von Masoud Hamkar wurde von der Gemeinde Henstedt-Ulzburg mit 10.000 Euro gefördert.

[Weiterlesen ... Investition in die medizinische Versorgung: Förderung für die Allgemeinarztpraxis Ulzburg-Süd](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 28. August 2023

[Einladung zum Elterntreff „STARKE KIDS“ – nächstes Treffen am 5. September](#)



„Endlich gibt es eine Selbsthilfegruppe für Eltern mit einem körperlich oder geistig beeinträchtigtem Kind“, freut sich der Beirat Inklusion Henstedt-Ulzburg und lädt jeden ersten Dienstag im Monat um 19.30 Uhr ins Bürgerhaus Henstedt-Ulzburg, Beckersbergstraße 34, zu einem offenen Austausch betroffener Eltern und Angehöriger ein. In den Ferien und an Feiertagen findet der Elterntreff „STARKE KIDS“ nicht statt. Das nächste Treffen ist am Dienstag, 5. September.

[Weiterlesen ... Einladung zum Elterntreff „STARKE KIDS“ – nächstes Treffen am 5. September](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 28. August 2023

[Baustart beim „Dorfplatz“ in Götzberg – feierliche Eröffnung mit abendlicher Party am 16. September](#)



—

Wo jetzt noch ein Bagger steht, wird in wenigen Wochen der neue Treffpunkt für den Ortsteil Götzberg sein. Die Firma Harrs Garten- und Landschaftsbau aus Henstedt-Ulzburg hat ihre Arbeit aufgenommen. Hinter der Feuerwache entsteht anlässlich des 500-jährigen Bestehens des Ortsteils auf einer neu gepflasterten Fläche ein Holzpavillon mit Tengplatz, der künftig von den Götzberger:innen für Zusammenkünfte aller Art genutzt werden kann. Das Projekt wird zur Freude der Gemeinde über die AktivRegion Alsterland durch den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums (ELER) gefördert.

Seite 9 von 24

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- 9
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)